

1747

Johann Paul Waltmann

Von der Speisung der Fünfhundert

Ein Studiosus sollte das Evangelium, wie Christus mit fünf Broten fünftausend Mann gespeiset habe, erklären, versprach sich aber und sagte nur von fünfhundert Mann.

Darüber stieß ihn der Küster an und sprach: »Herr, das Evangelium saget, es seien fünftausend Mann gewesen.«

Aber er antwortete: »Mein Gesell, es ist genug an fünfhundert. Die Leute werden diese kaum glauben.«
(61 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/antholog/schwaenk/chap44.html>